

# Luruper Damen verlieren kampflos

---

Zweiter und letzter „Freischuss“ für die Luruper Fußballdamen. Kampflos verloren sie das Spiel gegen Bergedorf 85 II mit 0:3. Sollten die Luruper Damen einmal noch einem Spiel fernbleiben, gilt die Mannschaft als zurückgezogen. Die Luruper Fußballerinnen

plagten schon die ganze Saison über Personalmangel und Einsatzwillen. Die Spielerinnen haben nun eine Pause bis zum 22. Mai, dann findet an der Flurstraße das Heimspiel gegen SC Pinneberg statt. Jedenfalls soll der Anpfiff um 11 Uhr erfolgen.